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Verbale della riunione del Consiglio di Circolo n. 12 del 24/09/2020

 

Il giorno 24 del mese di Settembre dell’anno 2020, alle ore 18:00, si è tenuta la riunione del Consiglio di 

Circolo presso i locali della DD Aldo Moro  per procedere alla discussione del seguente O.d.G.:

 

1. Layout plessi Battisti e Aldo Moro 

2. Organizzazione didattica dei gruppi classe variabili e non 

3. Richiesta utilizzo locali del Comune 

4. Comunicazioni del Presidente

 

Sono presenti il Presidente del Consiglio di Istituto, il Sig

Prof.ssa Maria Principato come membro d

Rappresentanti dei docenti: Doc. Zagordo, Andreina, Doc. Cini Vittoria, Doc. Panacci 

Tempesta Maria, Doc. Donatelli Cristina, Doc

Rappresentanti A.T.A. : assenti 

Rappresentanti genitori: Sig.ra FIORENTINI Claudia

Marta, Sig. PIZZACALLA Antonio, 

PANETTI Danilo. 

Presiede i lavori il Presidente Danilo PANETTI, verbalizza la docente BARBET

 

Constata la regolare composizione dell’assemblea, il Presidente dichiara aperta la seduta e passa la 

parola alla dirigente scolastica  

 

PUNTO 1: Layout plessi Battisti e Aldo Moro 

Il layout dei plessi Battisti e Aldo Moro hanno subito delle modifiche. La Dirigente, infatti, prendendo atto 

delle richieste avanzate dai genitori ha dato mandato al proprio tecnico di rivedere le planimetrie 

considerando il metro buccale e i due metri da

non più di 80, ma di 60 cm tra due colonne successive di banchi per garantire vie di fuga in caso di 

emergenza.  

Ciò ha decretato una diversa capienza massima delle aule, in base alla quale solo 7 grup

dovrebbero subire delle modifiche, tutte possibili rimanendo comunque nei locali della direzione. Dei 

gruppi classe interessati uno è all’Aldo Moro e gli altri sono al Plesso Battisti. 

Parallelamente al nostro lavoro, un gruppo di genitori

Peppucci, ha presentato sul solo plesso Battisti un altro layout. Secondo questa proiezione al Plesso 

Battisti entrerebbero tutti gli alunni.  

Molte le domande degli astanti. 

Il DS comunica di rimanere in attesa di notizie dal RSPP per quanto riguarda il plesso Battisti mentre per 

l’Aldo Moro, in ciascuna delle due possibilità sopra esposte, si può applicare il corridoio a 60 da subito, 
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Verbale della riunione del Consiglio di Circolo n. 12 del 24/09/2020 

Il giorno 24 del mese di Settembre dell’anno 2020, alle ore 18:00, si è tenuta la riunione del Consiglio di 

Circolo presso i locali della DD Aldo Moro  per procedere alla discussione del seguente O.d.G.:

Layout plessi Battisti e Aldo Moro  

idattica dei gruppi classe variabili e non  

Richiesta utilizzo locali del Comune  

Comunicazioni del Presidente 

Sono presenti il Presidente del Consiglio di Istituto, il Sig. Panetti Danilo, l

rof.ssa Maria Principato come membro di diritto.  

Doc. Zagordo, Andreina, Doc. Cini Vittoria, Doc. Panacci 

Donatelli Cristina, Doc. Forti Chiara, Doc. Barbetti Simona, 

Sig.ra FIORENTINI Claudia, Sig. LIURNIA lessandro

 Sig.ra GRILLI Anna Rita, Sig.ra GIOVANNETTI Anna Maria

Presiede i lavori il Presidente Danilo PANETTI, verbalizza la docente BARBETTI Simona.

Constata la regolare composizione dell’assemblea, il Presidente dichiara aperta la seduta e passa la 

PUNTO 1: Layout plessi Battisti e Aldo Moro  

Il layout dei plessi Battisti e Aldo Moro hanno subito delle modifiche. La Dirigente, infatti, prendendo atto 

delle richieste avanzate dai genitori ha dato mandato al proprio tecnico di rivedere le planimetrie 

considerando il metro buccale e i due metri dall’insegnante, come da normativa Covid, e un corridoio 

non più di 80, ma di 60 cm tra due colonne successive di banchi per garantire vie di fuga in caso di 

Ciò ha decretato una diversa capienza massima delle aule, in base alla quale solo 7 grup

dovrebbero subire delle modifiche, tutte possibili rimanendo comunque nei locali della direzione. Dei 

gruppi classe interessati uno è all’Aldo Moro e gli altri sono al Plesso Battisti.  

Parallelamente al nostro lavoro, un gruppo di genitori, rappresentato dal signor Manzoni e dalla signora 

Peppucci, ha presentato sul solo plesso Battisti un altro layout. Secondo questa proiezione al Plesso 

 

attesa di notizie dal RSPP per quanto riguarda il plesso Battisti mentre per 

l’Aldo Moro, in ciascuna delle due possibilità sopra esposte, si può applicare il corridoio a 60 da subito, 
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Il giorno 24 del mese di Settembre dell’anno 2020, alle ore 18:00, si è tenuta la riunione del Consiglio di 

Circolo presso i locali della DD Aldo Moro  per procedere alla discussione del seguente O.d.G.: 

. Panetti Danilo, la Dirigente Scolastica, 

Doc. Zagordo, Andreina, Doc. Cini Vittoria, Doc. Panacci Francesca, Doc. 

Forti Chiara, Doc. Barbetti Simona, Doc. Gennari Stefania 

lessandro, Sig.ra FRITTELLA 

Sig.ra GIOVANNETTI Anna Maria. Sig. 

TI Simona. 

Constata la regolare composizione dell’assemblea, il Presidente dichiara aperta la seduta e passa la 

Il layout dei plessi Battisti e Aldo Moro hanno subito delle modifiche. La Dirigente, infatti, prendendo atto 

delle richieste avanzate dai genitori ha dato mandato al proprio tecnico di rivedere le planimetrie 

ll’insegnante, come da normativa Covid, e un corridoio 

non più di 80, ma di 60 cm tra due colonne successive di banchi per garantire vie di fuga in caso di 

Ciò ha decretato una diversa capienza massima delle aule, in base alla quale solo 7 gruppi classe su 27 

dovrebbero subire delle modifiche, tutte possibili rimanendo comunque nei locali della direzione. Dei 

, rappresentato dal signor Manzoni e dalla signora 

Peppucci, ha presentato sul solo plesso Battisti un altro layout. Secondo questa proiezione al Plesso 

attesa di notizie dal RSPP per quanto riguarda il plesso Battisti mentre per 

l’Aldo Moro, in ciascuna delle due possibilità sopra esposte, si può applicare il corridoio a 60 da subito,  
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con la suddivisione in tre gruppi delle due classi prime pertanto, da L

plesso Moro possono  tornare all’orario regolare delle 27 ore.

La signora Frittella avanza obiezione sulla disparità di orario tra plessi e il DS invita ad attendere risposta 

del RSPP in relazione al plesso Battisti,  in q

e le classi che eventualmente andrebbero divise. 

uniche classi che andrebbero divise sono le classi prime e ciò non arreca alcun danno all’organizza

tutta.  

La signora Zagordo sottolinea che i genitori dell’Aldo Moro sono concordi e che questa soluzione 

consente da subito di eliminare il pomeriggio

Gli astanti concordano.  

Il signor Pizzacalla chiede che venga considerato l’esclusivo interesse 

Il signor Liurni chiede di chi sia la decisione di inviare le piantine presentate dai genitori al RSPP e si 

domanda perché non si tenga conto delle decisioni prese dall’organo preposto della scuola. Questa 

procedura è stata indicata dall’ispettrice.

La signora Frittella e il signor Liurni chiedono che venga messo a verbale che le piantine presentate dai 

genitori non sono veritiere in quanto non prevedono il posizionamento degli elementi fissi quali 

termosifoni, ingombro delle tapparelle e aper

eseguite senza sopralluogo a differenza di quelle presentate dal tecnico della scuola che ha eseguito un 

regolare sopralluogo. Tale layout comporterebbe un nuovo posizionamento di gran parte delle LIM 

presenti nelle aule e tale opera comporterebbe un aggravio di tempo e spese aggiuntive. 

L'insegnante Barbetti rileva che nel layout presentato dai genitori la maggior parte degli alunni è di spalle 

alle finestre con conseguente scarsa illuminazione naturale sul banco di lavoro causando possibile 

sensazione di vulnerabilità e problemi di salut

Si specifica che entrambe le planimetrie sono state oggetto di attenta discussione in una riunione 

tenutasi in data odierna nel primo pomeriggio presso gli stessi locali della DD Aldo Moro alla presenza di 

tutti gli stakeholder interessati alla problem

USR; assenti MC e RSPP.   

Da questa riunione, anche su indicazione del rappresentante dell’USR, si è giunti alla conclusione che la 

planimetria dei genitori - dichiarata conforme alla normativa 8

dei genitori - debba necessariamente avere l’avallo dal RSPP per poter essere attuato e che quindi era 

necessario fare questo passaggio previa ovviamente delibera del consiglio di istituto. 

Nonostante i molti dubbi e le molteplici domande il consiglio all’unanimità con 

il Layout plessi Battisti e Aldo Moro con 60 cm per le vie di fuga

allegato e si dichiara favorevole all’invio delle piantine proposte d

specificando comunque che per l’Aldo Moro sarà possibile partire con l’orario a 60 minuti sin da lunedì 

28 settembre. 

Si sottolinea comunque che se le piantine dei genitori non ottenessero l’avallo richiesto, la scuola si 

attiverà pianificando le attività secondo le proprie piantine presenti qui in allegato anche per il plesso 

Battisti. 
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con la suddivisione in tre gruppi delle due classi prime pertanto, da Lunedì 28 Settembre, le classi del 

plesso Moro possono  tornare all’orario regolare delle 27 ore. 

La signora Frittella avanza obiezione sulla disparità di orario tra plessi e il DS invita ad attendere risposta 

del RSPP in relazione al plesso Battisti,  in quanto a seconda del parere espresso cambierebbe il layout 

e le classi che eventualmente andrebbero divise. Questo non è vero per il plesso Aldo Moro dove le 

uniche classi che andrebbero divise sono le classi prime e ciò non arreca alcun danno all’organizza

La signora Zagordo sottolinea che i genitori dell’Aldo Moro sono concordi e che questa soluzione 

consente da subito di eliminare il pomeriggio.  

Il signor Pizzacalla chiede che venga considerato l’esclusivo interesse dei bambini. 

Il signor Liurni chiede di chi sia la decisione di inviare le piantine presentate dai genitori al RSPP e si 

domanda perché non si tenga conto delle decisioni prese dall’organo preposto della scuola. Questa 

ttrice. 

La signora Frittella e il signor Liurni chiedono che venga messo a verbale che le piantine presentate dai 

genitori non sono veritiere in quanto non prevedono il posizionamento degli elementi fissi quali 

termosifoni, ingombro delle tapparelle e apertura delle finestre poiché suddette piante sono state 

eseguite senza sopralluogo a differenza di quelle presentate dal tecnico della scuola che ha eseguito un 

regolare sopralluogo. Tale layout comporterebbe un nuovo posizionamento di gran parte delle LIM 

resenti nelle aule e tale opera comporterebbe un aggravio di tempo e spese aggiuntive. 

L'insegnante Barbetti rileva che nel layout presentato dai genitori la maggior parte degli alunni è di spalle 

alle finestre con conseguente scarsa illuminazione naturale sul banco di lavoro causando possibile 

sensazione di vulnerabilità e problemi di salute.  

Si specifica che entrambe le planimetrie sono state oggetto di attenta discussione in una riunione 

tenutasi in data odierna nel primo pomeriggio presso gli stessi locali della DD Aldo Moro alla presenza di 

tutti gli stakeholder interessati alla problematica: dirigente, docenti, presidente del CdI,genitori, RLS, 

Da questa riunione, anche su indicazione del rappresentante dell’USR, si è giunti alla conclusione che la 

dichiarata conforme alla normativa 81 e al distanziamento anti covid dal tecnico 

debba necessariamente avere l’avallo dal RSPP per poter essere attuato e che quindi era 

necessario fare questo passaggio previa ovviamente delibera del consiglio di istituto. 

ubbi e le molteplici domande il consiglio all’unanimità con DELIBERA N.37

il Layout plessi Battisti e Aldo Moro con 60 cm per le vie di fuga presentati dalla scuola e presenti in 

e si dichiara favorevole all’invio delle piantine proposte dai genitori al RSPP della scuola 

specificando comunque che per l’Aldo Moro sarà possibile partire con l’orario a 60 minuti sin da lunedì 

Si sottolinea comunque che se le piantine dei genitori non ottenessero l’avallo richiesto, la scuola si 

ttiverà pianificando le attività secondo le proprie piantine presenti qui in allegato anche per il plesso 

 

________________________________________________________________________  

www.direzionedidatticaaldomoro.edu.it 

unedì 28 Settembre, le classi del 

La signora Frittella avanza obiezione sulla disparità di orario tra plessi e il DS invita ad attendere risposta 

uanto a seconda del parere espresso cambierebbe il layout 

non è vero per il plesso Aldo Moro dove le 

uniche classi che andrebbero divise sono le classi prime e ciò non arreca alcun danno all’organizzazione 

La signora Zagordo sottolinea che i genitori dell’Aldo Moro sono concordi e che questa soluzione 

dei bambini.  

Il signor Liurni chiede di chi sia la decisione di inviare le piantine presentate dai genitori al RSPP e si 

domanda perché non si tenga conto delle decisioni prese dall’organo preposto della scuola. Questa 

La signora Frittella e il signor Liurni chiedono che venga messo a verbale che le piantine presentate dai 

genitori non sono veritiere in quanto non prevedono il posizionamento degli elementi fissi quali 

tura delle finestre poiché suddette piante sono state 

eseguite senza sopralluogo a differenza di quelle presentate dal tecnico della scuola che ha eseguito un 

regolare sopralluogo. Tale layout comporterebbe un nuovo posizionamento di gran parte delle LIM 

resenti nelle aule e tale opera comporterebbe un aggravio di tempo e spese aggiuntive.  

L'insegnante Barbetti rileva che nel layout presentato dai genitori la maggior parte degli alunni è di spalle 

alle finestre con conseguente scarsa illuminazione naturale sul banco di lavoro causando possibile 

Si specifica che entrambe le planimetrie sono state oggetto di attenta discussione in una riunione 

tenutasi in data odierna nel primo pomeriggio presso gli stessi locali della DD Aldo Moro alla presenza di 

atica: dirigente, docenti, presidente del CdI,genitori, RLS, 

Da questa riunione, anche su indicazione del rappresentante dell’USR, si è giunti alla conclusione che la 

1 e al distanziamento anti covid dal tecnico 

debba necessariamente avere l’avallo dal RSPP per poter essere attuato e che quindi era 

necessario fare questo passaggio previa ovviamente delibera del consiglio di istituto.  

DELIBERA N.37 approva 

presentati dalla scuola e presenti in 

ai genitori al RSPP della scuola 

specificando comunque che per l’Aldo Moro sarà possibile partire con l’orario a 60 minuti sin da lunedì 

Si sottolinea comunque che se le piantine dei genitori non ottenessero l’avallo richiesto, la scuola si 

ttiverà pianificando le attività secondo le proprie piantine presenti qui in allegato anche per il plesso 
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PUNTO 2: Organizzazione didattica dei gruppi classe variabili e non 

Si chiede ora al consiglio di deliberare in merito all’eventuale rimodulazione dei 7 gruppi classe 

interessati. Il collegio riunitosi in data 23 settembre 2020, pur considerando l‘elevato valore pedagogico 

e didattico dell’organizzazione modulare a gruppi 

modalità organizzativa perché suggerita dallo stesso Piano Scuola 2020/2021, ha preso atto dell'enorme 

scontento dei genitori e ha deliberato per un’organizzazione a gruppi fissi

costituzione di tali gruppi gli stessi utilizzati per la costituzione delle classi prime già presenti nel 

regolamento di istituto. 

La stessa delibera si chiede ora al consiglio che all’unanimità con 

all’organizzazione a gruppi fissi così costitu

 

PUNTO 3: Richiesta utilizzo locali del Comune 

La DS informa che il Comune ha chiesto di confermare la necessità delle aule in più. Dalle nuove 

mappature si evince che la maggioranza dei bambini entra nei due plessi 

informazioni raccolte dalle docenti e dai rappresentanti dei genitori molte famiglie preferirebbero, pur 

restando divise, rimanere nel proprio plesso di appartenenza andando così a vantaggio 

dell’organizzazione familiare tutta.  

Resta il problema degli spazi didattici ubicati nel seminterrato, per i quali si è chiesto il parere del medico 

competente e dell’ASL. Il primo ha dato parere favorevole, si resta ora in attesa del sopralluogo dell’ASL 

che ci si impegna a sollecitare.  

Alla luce di tutto questo il consiglio all’unanimità con 

del comune.  

 

PUNTO 4: Comunicazioni del presidente 

Dopo ampia discussione, non essendoci altri punti da discutere, il Presidente, alle ore 19.20, dic

chiusa la riunione.  

 

  La segretaria    

Simona Barbetti    

 

 DIREZIONE  DIDATTICA 

“Aldo Moro” – Terni 

 

________________________________________________________________________
Via Pascarella, 20 - Terni 

Tel. 0744/59528 - 0744/422634 
C.F. 80004550556 - C.M. TREE00500Q 

Pec:tree00500q@pec.istruzione.it  -  sito web: www.direzionedidatticaaldomoro.edu.it

PUNTO 2: Organizzazione didattica dei gruppi classe variabili e non  

Si chiede ora al consiglio di deliberare in merito all’eventuale rimodulazione dei 7 gruppi classe 

interessati. Il collegio riunitosi in data 23 settembre 2020, pur considerando l‘elevato valore pedagogico 

e didattico dell’organizzazione modulare a gruppi variabili e comunque certi della liceità di questa 

modalità organizzativa perché suggerita dallo stesso Piano Scuola 2020/2021, ha preso atto dell'enorme 

scontento dei genitori e ha deliberato per un’organizzazione a gruppi fissi, utilizzando come criteri 

costituzione di tali gruppi gli stessi utilizzati per la costituzione delle classi prime già presenti nel 

La stessa delibera si chiede ora al consiglio che all’unanimità con DELIBERA N.38

fissi così costituiti. 

PUNTO 3: Richiesta utilizzo locali del Comune  

La DS informa che il Comune ha chiesto di confermare la necessità delle aule in più. Dalle nuove 

mappature si evince che la maggioranza dei bambini entra nei due plessi e che comunque in base alle 

informazioni raccolte dalle docenti e dai rappresentanti dei genitori molte famiglie preferirebbero, pur 

restando divise, rimanere nel proprio plesso di appartenenza andando così a vantaggio 

 

Resta il problema degli spazi didattici ubicati nel seminterrato, per i quali si è chiesto il parere del medico 

competente e dell’ASL. Il primo ha dato parere favorevole, si resta ora in attesa del sopralluogo dell’ASL 

la luce di tutto questo il consiglio all’unanimità con DELIBERA N. 39  rinuncia per il momento ai locali 

PUNTO 4: Comunicazioni del presidente  

Dopo ampia discussione, non essendoci altri punti da discutere, il Presidente, alle ore 19.20, dic

      Il Presidente

      Danilo Panetti
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Si chiede ora al consiglio di deliberare in merito all’eventuale rimodulazione dei 7 gruppi classe 

interessati. Il collegio riunitosi in data 23 settembre 2020, pur considerando l‘elevato valore pedagogico 

variabili e comunque certi della liceità di questa 

modalità organizzativa perché suggerita dallo stesso Piano Scuola 2020/2021, ha preso atto dell'enorme 

, utilizzando come criteri per la 

costituzione di tali gruppi gli stessi utilizzati per la costituzione delle classi prime già presenti nel 

DELIBERA N.38 si dichiara favorevole 

La DS informa che il Comune ha chiesto di confermare la necessità delle aule in più. Dalle nuove 

e che comunque in base alle 

informazioni raccolte dalle docenti e dai rappresentanti dei genitori molte famiglie preferirebbero, pur 

restando divise, rimanere nel proprio plesso di appartenenza andando così a vantaggio 

Resta il problema degli spazi didattici ubicati nel seminterrato, per i quali si è chiesto il parere del medico 

competente e dell’ASL. Il primo ha dato parere favorevole, si resta ora in attesa del sopralluogo dell’ASL 

rinuncia per il momento ai locali 

Dopo ampia discussione, non essendoci altri punti da discutere, il Presidente, alle ore 19.20, dichiara 

Il Presidente 

Danilo Panetti 

 


